

## COMPETICIONES

# El mundial de MotoE apuesta por Valencia como sede de los test y dos carreras

El circuito Ricardo Tormo acogerá la pretemporada de la competición de motos eléctricas después del incendio que tuvo lugar en el circuito de Jerez y que obligó a suspender el inicio del mundial.

---

Palco23  
23 abr 2019 - 12:07

Valencia será el punto de partida del mundial FIM Enel MotoE. El circuito Ricardo Tormo acogerá los test de pretemporada del mundial de motos eléctricas durante el 17 y el 19 de junio después de una reestructuración en el calendario. El fabricante italiano Energica espera tener construida toda la maquinaria para la nueva temporada en menos de tres meses.

Estos cambios de fechas y de ubicación en el mundial de MotoE se han visto forzados a producirse por parte de Dorna Sports tras el incendio que tuvo lugar el pasado mes de marzo en el circuito de Jerez durante su estreno. El fuego calcinó 23 motos eléctricas causando daños materiales cuantificados en decenas de miles de euros.

Las sesiones comenzarán desde la parrilla para que los pilotos puedan familiarizarse con los comienzos de carrera. El último día se iniciará con una simulación de E-pole. La jornada finalizará con una simulación de carrera donde los pilotos tendrán la oportunidad de practicar adelantamientos y estrategias de carrera.